

LA VIE CHRÉTIENNE, LA VIE D'ÉGLISE, LA CONSOMMATION DE L'ÂGE ET LE RETOUR DU SEIGNEUR

(Jour du Seigneur – première séance de la matinée)

Message sept

Combattre le bon combat, finir la course et aimer l'apparition du Seigneur

Lecture biblique : 2 Tm 4.7-8, 10 ; 1 Tm 1.4, 18 ; 6.12 ; Ac 20.24 ; He 12.1-2

I. « J'ai combattu le bon combat »—2 Tm 4.7a :

- A. Une vie chrétienne adéquate implique de combattre le bon combat contre Satan et son royaume des ténèbres ainsi que pour les intérêts du royaume de Dieu—Ep 6.10-19.
- B. Paul estimait que le ministère était un combat pour Christ, tout comme le service sacerdotal était considéré comme un service militaire, une guerre—2 Tm 2.3 ; Nb 4.23, 30, 35.
- C. « Nul homme qui sert en qualité de soldat ne s'embarrasse des affaires de la vie » : cela signifie que si nous voulons combattre le bon combat pour les intérêts de Dieu sur la terre, nous devons nous débarrasser de tout encombrement terrestre—2 Tm 2.4.
- D. Paul chargea Timothée, son fidèle collaborateur, de combattre les enseignements divergents et de se battre pour l'économie de Dieu—1 Tm 6.12 ; 2 Tm 2.3-4.
- E. Combattre le bon combat revient à lutter contre les enseignements différents des dissidents et à mener à bien l'économie de Dieu selon le ministère de l'apôtre relatif à l'évangile de la grâce et de la vie éternelle, afin que le Dieu béni soit glorifié—1 Tm 1.18 ; 6.12.
- F. Chaque fois que nous dispensons Christ aux autres, nous nous retrouvons dans une bataille : nous devrions donc être des soldats qui combattent pour les intérêts de Dieu—2 Tm 2.3-4.
- G. Enseigner et prêcher l'économie de Dieu du Nouveau Testament à propos de Christ et de l'église équivaut à mener le bon combat—1 Tm 1.4 ; Ep 5.32.
- H. Combattre le bon combat de la foi revient à combattre pour l'économie de Dieu du Nouveau Testament ; plus particulièrement, cela revient à combattre pour Christ comme la corporification de Dieu et pour l'église comme le Corps de Christ—1 Tm 6.12 ; 1.4 ; Col 2.9, 19.
- I. Nous combattons le bon combat de la foi non seulement objectivement, mais aussi subjectivement, en nous saisissant de la vie éternelle—1 Tm 6.12.

II. « J'ai achevé la course »—2 Tm 4.7b :

- A. « Mais je ne fais aucun cas de ma vie, comme si elle m'était précieuse, afin d'accomplir ma course et le ministère que j'ai reçu du Seigneur Jésus »—Ac 20.24 :
 - 1. Paul commença à courir la course céleste après que le Seigneur eut pris possession de Lui et continua à courir afin de l'achever—1 Co 9.24-26 ; Ph 3.12-14.
 - 2. Ce n'est qu'à la fin de sa course que l'apôtre put proclamer triomphalement « j'ai achevé la course » et avoir l'assurance que le Seigneur le récompenserait lors de Son apparition—2 Tm 4.7-8.

- B. Une vie chrétienne adéquate implique de courir la course pour mener à bien l'économie de Dieu selon Son dessein éternel—1 Co 9.24.
- C. Nous devons rechercher le cheminement que le Seigneur a ordonné pour nous et le suivre fidèlement, en payant n'importe quel prix pour avancer de tout cœur sur ce chemin jusqu'à ce que nous arrivions à la fin—2 Tm 4.7.
- D. Le cheminement que le Seigneur a ordonné pour nous est la course que nous devons tous courir—He 12.1 :
 - 1. Une fois que nous sommes sauvés, Dieu nous place dans une course, qui vise directement le royaume—2 Tm 4.1b.
 - 2. Nous ne pouvons pas choisir la course que nous voulons courir : il nous faut plutôt courir celle que Dieu a établie devant nous—Ac 20.24.
- E. Il nous faut courir « avec endurance la course qui est établie devant nous »—He 12.1 :
 - 1. À l'instar de l'apôtre Paul, tous les chrétiens doivent courir la course pour gagner le prix, non pas le salut au sens courant, mais une récompense d'un genre particulier—10.35 ; 1 Co 3.14-15 ; 9.26-27 ; Ph 3.13-14.
 - 2. Nous devons courir la course avec endurance, subir l'opposition avec endurance et ne jamais nous lasser ni défaillir dans nos âmes—He 12.2-3.
- F. Nous courons la course chrétienne en « tournant les yeux vers Jésus, l'auteur et le consommateur de notre foi »—v. 2 :
 - 1. Jésus est l'Auteur de la foi, l'Origine, l'Inaugurateur, la source et la cause de la foi—v. 2 :
 - a. Nous devons tourner les yeux vers Jésus pour le regarder attentivement, en nous détournant de tout autre objet—v. 1-2 ; Ct 1.4 ; Ps 27.4.
 - b. Lorsque nous fixons nos regards sur Jésus, Lui en tant qu'Esprit qui donne la vie (1 Co 15.45b) nous transfuse de Lui-même, de Son élément de foi.
 - 2. Jésus est le Consommateur de la foi, Celui qui achève, qui finit la foi—He 12.2 :
 - a. Comme Celui qui parachève la foi, le Seigneur Jésus nous infuse continuellement de Lui-même comme l'élément et la capacité de la foi—Ac 7.2 ; Gn 15.6.
 - b. Lorsque nous tournons les yeux vers Lui, Il nous dispense le ciel, la vie et la force, de plus Il nous transfuse et infuse de tout ce qu'Il est afin que nous soyons capables de courir la course céleste et de mener la vie céleste sur la terre—2 Co 3.18.
 - c. Alors que nous tournons les yeux continuellement vers Lui, Il finira et achèvera la foi dont nous avons besoin pour courir la course céleste—He 12.1-2.

III. Si la seconde venue du Seigneur est précieuse à nos yeux, nous aimons Son apparition—2 Tm 4.8 :

- A. Aimer l'apparition du Seigneur et aimer le Seigneur Lui-même sont deux actions inséparables—1 Co 2.9 ; 2 Tm 4.8.
- B. Si nous attendons le retour du Seigneur, nous devrions être ceux qui aiment Son apparition—1 Th 1.10 ; 2 Tm 4.8.
- C. L'apparition du Seigneur, Son retour, est un avertissement, un encouragement et une motivation pour nous—v. 1, 18 :
 - 1. Nous devons aimer l'apparition du Seigneur et L'attendre impatiemment dans la joie—Ap 22.20.

2. Nous devrions mener une existence qui témoigne de notre attachement et de notre envie de voir le Seigneur apparaître. Cela nous aidera à ne pas nous décourager et à rester fidèles jusqu'au bout—2 Tm 4.8 ; Ap 17.14.
- D. Aimer l'apparition du Seigneur contraste avec l'amour pour l'âge présent—2 Tm 4.8, 10 :
1. Un âge est une partie, une section ou un aspect du système satanique du monde, que Satan utilise pour usurper et occuper les hommes, les gardant ainsi éloignés de Dieu et de Son dessein—1 Jn 5.19 ; 2.15.
 2. Dans 2 Timothée 4.10, « l'âge présent » fait référence au monde qui nous entoure, nous attire et nous tente : il est impossible d'entrer en contact avec le monde sans contacter l'âge présent de ce monde.
 3. Démas aima l'âge présent ; à cause de l'attrait de l'âge présent, il abandonna l'apôtre Paul—v. 10.
 4. Dans Romains 12.2, Paul nous exhorte à ne pas nous façonner à l'image de cet âge, mais à être transformés par le renouvellement de l'intelligence :
 - a. Au verset 2, « cet âge » désigne la partie présente et pratique du monde, celle qui s'oppose à la vie du Corps et qui la remplace—v. 4-5.
 - b. Se façonner à l'image de cet âge signifie adopter les modes modernes de l'âge présent, tandis qu'être transformés revient à permettre qu'un élément organique soit forgé dans notre être, produisant ainsi un changement métabolique intérieur—v. 2 ; 2 Co 3.18.
 - c. Puisque l'âge présent s'oppose à l'église, qui est la volonté de Dieu, nous ne devons pas nous façonner à son image—Rm 12.2.
 - d. Si nous voulons vivre dans le Corps de Christ, nous ne devrions pas suivre l'âge présent, ni nous façonner à son image, ni nous y conformer—v. 4-5.
 5. Si nous aimons l'âge présent, nous prendrons le parti du monde ; si nous aimons l'apparition du Seigneur, en revanche, nous prendrons parti pour Lui et combattrons pour Ses intérêts—2 Tm 4.1-2, 4-8, 10.
- E. Ceux qui aiment le Seigneur, qui attendent Son retour et qui aiment Son apparition vaincraient—1 Co 2.9 ; 2 Tm 4.8 ; Ap 22.20 ; 17.14.
- F. Aimer l'apparition du Seigneur est la preuve que nous aimons le Seigneur et que nous vivons pour Lui aujourd'hui ; ainsi, cela devient aussi une condition pour que nous recevions Sa récompense—2 Tm 4.8, 18.
- G. Aimer l'apparition du Seigneur ne signifie pas que nous ne devrions pas mener une vie normale. Au contraire, plus nous aimons Son apparition, plus il nous faut vivre normalement aujourd'hui—Mt 24.40-42 ; 2 Th 1.10 ; 3.6-12 ; 1 Tm 5.8.
- H. Étant ceux qui aiment le Seigneur Jésus, qui Le prennent comme leur vie, qui Le vivent et Le magnifient, nous devrions attendre Son retour et aimer Son apparition. Cela devrait être le désir de notre cœur et notre existence, en tant que ceux qui espèrent entrer dans Sa joie, être sauvés pour entrer dans le royaume céleste du Seigneur et recevoir la couronne de justice—2 Tm 4.8, 18.